
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  encaminhada  uma  Indicação  ao  Diretor  Presidente  do  Grande  Recife
Consócio  de Transporte,  Sr.  Flávio Antônio Miranda Sotero,  para determinar  uma avaliação
técnica a fim de que seja determinado o retorno da linha 242 - Pacheco/Floresta. 

Dê-se conhecimento  da decisão  desta  Casa  e  do inteiro  teor  desta  Proposição  ao  Sr.
André Serralheiro, Rua Amador Araújo, nº 79, Barro, Recife-PE, CEP: 50.900-460.

JUSTIFICATIVA

O intuito desta indicação é atender à solicitação da comunidade que se sente prejudicada

com a retirada da referida linha 242 – Pacheco/Floresta.

A implantação desta linha trará mais comodidade e agilidade aos moradores do bairro,

que contará com mais uma opção de trajeto.

Diante  do  exposto  e  com  o  intuito  de  garantir  a  segurança  e  um  tempo  menor  de

deslocamento, encaminhamos esta Indicação.

Sala das Sessões, em 15 de outubro de 2021.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 11142/2021

APROVADO
63ª Reunião Ordinária - 25/10/2021
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


